

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC



Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL UNIVERSAL	El Caballito	Ponen alerta preventiva en los carnavales de la Ciudad de México	La Secretaría de Gobierno, que encabeza César Cravioto, un acuerdo con las alcaldías para garantizar que haya un operativo interinstitucional para la seguridad de los carnavales que se desarrollan en diferentes zonas y para tomar medidas preventivas como bajar la venta de alcohol en la vía pública y ver el tema de las armas de fuego que suelen ser utilizadas por los participantes en estos eventos. Así que, nos aseveran, la intención es establecer un César para reducir los riesgos en estos festejos.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA PRENSA	Red Compartida	Reclutador	Se dice que en la CDMX hay una gran operación del CJNG y ayer elementos del gabinete de seguridad federal, con apoyo del Centro Nacional de Inteligencia, pescaron al que se supone es el responsable del reclutamiento y adiestramiento de personas para este grupo criminal y lo identificaron como José Gregorio "N". A este individuo lo vienen siguiendo desde Jalisco y presumiblemente es uno de los operadores del grupo. Este lunes será presentado todo el informe.
EL UNIVERSAL	Gran Angular Raúl Rodríguez Cortés	El fantasma de Ayotzinapa recorre Teuchitlán	Por lo visto dicho durante la semana que termina sobre el presunto "narco rancho" de Teuchitlán, Jalisco, pareciera que ni la presidenta Sheinbaum ni el fiscal general Gertz ni los partidos de oposición y tampoco la sociedad civil aprendimos las dolorosas y políticamente costosas lecciones que ha dejado desde hace diez años la irresuelta desaparición en Iguala, Guerrero, de los 43 normalistas de Ayotzinapa.
EXCÉLSIOR	Frentes Políticos	Paraíso comprometido	Tulum, gobernado por Diego Castañón, ha pasado de ser edén maya a campo de guerra. El secretario de Seguridad, José Roberto Rodríguez Bautista, perdió la vida tras un atentado en su contra en plena zona urbana que dejó a más de un habitante con miedo. Mientras, el comunicado oficial se aferró al guion: "Acciones decididas", "compromiso inquebrantable" y un "no nos dejaremos amedrentar" que no coincide con la realidad de balazos en avenidas turísticas. Es momento de ponerle un alto al crimen organizado. Perder este destino turístico sería desastroso. Mara Lezama, la gobernadora, tiene el poder y la palabra.



Síntesis informativa

23 de marzo de 2025

<p>EXCÉLSIOR</p>	<p>Frentes Políticos</p>	<p>Fuero infame</p>	<p>Cuauhtémoc Blanco, el otrora ídolo de los estadios, enfrenta una de las acusaciones más graves, intento de abuso sexual, y aun así, la Sección Instructora de la Cámara baja, encabezada por Hugo Eric Flores, decidió desestimar el desafuero. Pero esta vez, las diputadas no se quedaron calladas. Anais Burgos, Anayeli Muñoz, Julieta Vences, Patricia Mercado, Teresa Ealy y Ana Balderas, alzaron la voz desde la Comisión de Igualdad de Género, y establecieron que el fuero no puede ser escudo para delitos contra las mujeres. Si Blanco es inocente, que lo pruebe frente a un juez, no escondido detrás del escaño.</p>
<p>EL UNIVERSAL</p>	<p>Bajo Reserva</p>	<p>Regañan a funcionarios de salud por excluyentes</p>	<p>Al parecer hay funcionarios del gobierno federal que no han escuchado las reiteradas veces que la presidenta Sheinbaum ha dicho que "Es tiempo de mujeres". Nos cuentan que en su gira por Oaxaca, la mandataria inauguró el Hospital de la Mujer y del Niño Oaxaqueño, pero al iniciar su discurso fue directo y reclamó por el nombre, al señalar que era una exclusión hacia las niñas. Con una mirada severa a los funcionarios de salud que estaban en el templete, reprochó: "Cómo que van a excluir a las niñas". En seguida, ordenó cambiarle el nombre de inmediato por "Hospital General de la Mujer y la Niñez".</p>
<p>EXCÉLSIOR</p>	<p>Frentes Políticos</p>	<p>Silencio dorado</p>	<p>Lenia Batres, la ministra "del pueblo", aterrizó en Tabasco para hablar de justicia, pero solo se topó con la justicia popular, con estudiantes que abandonaron la sala, hartos de las frases comunes. Al terminar, abordó su camioneta de lujo, dejando a los reporteros sin respuestas y un discurso flotando en el vacío. Pero el desdén no fue espontáneo, es eco del abandono que vive Tabasco bajo el gobierno de Javier May, quien ni se apareció. La indiferencia no fue contra Batres, fue contra todo lo que representan. A ciertos personajes de la 4T les da últimamente por los auditorios vacíos.</p>



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC